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令和６年度 第４回 

                                            

弥生の候 会員の皆さまにはこの１年、ＰＴＡ活動にご協力いただき、心より御礼申し上げます。 

さて、２月２５日（火）に実行委員会が行われました。各部の活動報告をお知らせいたします。 

 

 

≪本部より≫ 

・１２月２１日（土）令和７年度ＰＴＡ本部役員募集にあたり「個別相談・説明会」を実施しました。 
・１月～２月にＰＴＡ本部役員希望者との面談を行いました。 

・１月１１日（土）江東区小学校サッカー大会予選が豊洲小学校にて開催され、枝川小学校からも 

４年生から６年生の希望者が参加しました。大会出場の為に先生方のご指導や保護者の見守り等 

多くの方のご協力をいただきました。 

 

〇会計ノート・予算委員会について 

  今回の今期最終実行委員会後に各部会計ノートと残金を回収します。 

  なお、支払いが済んでいない場合は終わり次第の回収になりますが会計監査３月２６日（水）に 

なりますので、それまでには各部での精算締めをお願いします。また遅れる場合等あれば会計ま 

でご連絡お願いします。 

  次年度予算委員会は３月１５日（土）ＰＴＡ室にて開催しました。 

     

 〇各部へのお願い 

  ＰＴＡ室にある各部のキャビネットの備品整理や不要なものの処分をお願いいたします。 

     

 〇個人情報について 

  不要になった書類や写真・データは各部ごとのルールで処分をお願いいたします。個人的にお持 

ちの場合は引き継ぎ後、紙類はまとめて副校長先生にお渡しし、溶解処理を依頼してください。 

また、データは削除していただくようお願いいたします。 

 

 

 実行委員会便り 



 

≪校内部より≫ 

・１月２３日（木）学校公開受付業務が無くなった為、児童名札の組み立て作業を行いました。 

・１月３１日（金）学校保健委員会に参加いたしました。 

 

【広報班】 

・１０月ＰＴＡバレーボール部表彰式の撮影 

・１０月給食試食会の取材・撮影 

・１１月次号広報紙『たんぽぽ』の計画書を学校に提出 

・１１月連合運動会の取材・撮影 

・１１月ＰＴＡソフトボール部表彰式の撮影 

・１２月アートプラン様と次号の打合せ 

・１２月展覧会鑑賞日の作品撮影 

・１２月展覧会保護者鑑賞日の作品撮影 

・  １月ＫＯＴＯボッチャフレンドリーマッチの撮影 

・  ３月広報紙『たんぽぽ』の１８９号の発行・配付 

 

年間を通して様々な行事へのご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。 

 

【卒業対策班（祝う会）】 

１０月４日（金）集まり 

・記念品係、クイズ企画係、動画係と班決め 

１１月２８日（木）動画係撮影 

・６年生一人一人の動画の撮影をしました。 

運動会の写真など合わせ、会で上映する動画がほぼ完成しました。 

 ・記念品の選定も終了、先に注文していたハンガーも届いたので、ＰＴＡ室にて保管しました 

・プログラムの一つであるクイズもとりまとめ、全体的な進行表も完成し祝う会担当の児童と進行 

についての練習をしました。 

１月２３日（木） 

・担当の先生方と学校公開の時に細々とした疑問を確認しました。 

２月１４日（金） 

・保護者会の後に体育館にて機材チェックなどを行いました。また、ＰＴＡ室で装飾品などの制作 

をしました。 

３月６日（木）前日準備 

・記念品袋詰め 

・会場装飾 

３月７日（金）当日 

 ・会場装飾の最終調整 

 ・来賓へのご挨拶 

 

 



５・６時間目 

１３時１５分 保護者入場 

１３時４５分  本番開始 

１５時３０分 会終了 

１６時２０分 担当教員 （長田先生 • 赤松先生）副校長、校長への終了報告 

１６時３０分 保護者児童の完全退場 

１７時００分 体育館片付け終了 

１８時００分 ＰＴＡ室にて片付け終了 

当日は滞りなく、祝う会を執り行うことができました。 

とてもよかった、感動しましたと保護者の方から感想をいただいております。 

当日上映したビデオのＤＶＤ配付はなくＹｏｕＴｕｂｅ上での限定公開にしました。 

３月９日（日） 

・ＰＴＡ室の後片付け 

・会計報告作成 

 ３月２３日（日） 

・卒業式一輪花受け取り予定 

 

≪仲よし学級より≫ 

  １０月１７日（木）仲よし連合運動会にてアクエリアスを運搬しました。 

 

≪校外部より≫ 

 ・１１月に「校外部活動について」のアンケートを実施いたしました。 

１月に紙面及びすぐーるにて報告をいたしました。多くの保護者の皆様からの回答、ありがと 

うございました。今後の校外部活動に活かして参りたいと考えております。 

   引き続き、子供たちが安全に登校できるようご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 ・冬休み明け１週間、朝の送り出しをしました。 

 ・２月７日（金）令和７年度新一年生入学説明会で登校班（集団登校）について説明をしました。 

また、令和７年度より保護者の方に登校班の選択・登録をしていただきました。 

 ・３月１１日（火）校外部委員総会を開催しました。 

また同日の登校班会議より令和７年度校外部委員の活動が始まりました。 

  

≪スポーツ部より≫  

【スーパードッジボール部】 

  ２月より日曜、木曜日が練習日と活動を増やしております。 

もちろん参加できる時だけで構わないため、多くの児童が他の習い事や塾と両立しています。 

  入部対象は３年生から６年生ですが、学年関係なく和気あいあいと練習しています。部員は随時 

募集中ですので、ぜひ興味ある方は一度体験にお越しください。 

 

 

 



【バレーボール部】 

  毎週木曜日・土曜日に部員一同練習に励んでおります。 

  また、部員募集中です！未経験から始めた部員もいて基礎練習も行っています。 

見学のみでも構いません、ぜひお待ちしております。 

 

【フットサル部】 

  有明大会の予選リーグの結果：ｖｓ臨海０－１、ｖｓ東川２－１、ｖｓ八名川１－１ 

  １勝１敗１分、得失点差が１上回り２位で上位リーグ進出！！ 

  ２月１６日（日）に決勝リーグに出場しました。。 

  平日（水曜日）の夜の練習を追加してみんなで活発に活動してます。 

  まだまだメンバー募集中で、教職員のみなさんをはじめ、女性のみなさんのご参加をおまち 

  しておりま～す！ 

 

【ソフトボール部】 

ソフトボール部では随時部員を募集しております。 

  平日月曜日１８時３０分～約２時間位体育館をお借りして主に活動しております。 

  次回大会は第１２回深川地区小中ＰＴＡ合同卒業記念親善ソフトボール大会で、令和７年３月８日 

（土）潮見野球場にて開催しました。 

  大会参加だけでも大丈夫です是非、学校ホームページよりアクセスしていただきご連絡お待ちして 

おります。よろしくお願いいたします。 

 

【バドミントン部】 

  バドミントン部では初級者から上級者まで２０名ほどで活動しています。未経験者でも、コーチ 

の方が丁寧にご指導くださりすぐに打てるようになります。少し体を動かしたい方も、たくさん 

練習したい方も、どうぞご参加ください。 

 

■各部練習スケジュール（令和６年度） 

     ・バドミントン部 火曜日、土曜日 １８：００～２０：４５ 

     ・ソフトボール部 月曜日（隔週） １８：３０～２０：３０ 

     ・バレーボール部 木曜日     １９：００～２０：４５ 

              土曜日     １４：００～１７：００ 

     ・フットサル部  日曜日     １４：００～１７：００ 

              水曜日     １９：００～２０：４５ 

・スーパードッジボール部  

木曜日     １６：００～１８：００ 

日曜日      ９：００～１３：００ 

 

※変更の場合がありますので事前にお問い合わせください。 

 

―活動報告― 

１１月１９日 枝川小学校ＰＴＡ・第三回実行委員会 

  １１月３０日 江東区立南陽小学校５０周年式典 

  １２月 ２日 江東区学校運営協議会委員研修会 



  １２月 ６日 枝川小学校ＰＴＡ顧問会忘年会                  

１２月１０日 深川南部地区三者懇親会 

１２月１７日 深川南部地区ＰＴＡ協議会第６回会長会 

１２月２１日 第３回枝川小学校学校運営協議会 

 １月 ６日 江東区新年賀詞交歓会 

 １月１３日 深川南部地区小学校ＰＴＡ協議会：新春お台場貸切クルーズ２０２５ 

 １月１８日 深川南部地区ＰＴＡ本部役員交流会 

 １月１９日 枝川二・三丁目町会新年賀詞交歓会 

 １月２２日 枝川二・三丁目町会等と江東児童相談所との意見交換会 

 １月２４日 江東区立小学校ＰＴＡ連合会第３回全体会長会 

 ２月 ５日 深川南部地区ＰＴＡ協議会第７回会長会 

 ２月 ７日 令和７年度枝川小学校新入生説明会 

 ２月１３日 第４回枝川小学校学校運営協議会 

 ２月１５日 枝川小学校ＰＴＡ・本部会 

 

≪校庭開放≫ 

  １２月、１月、２月と２日ずつ開催しました。 

学校だよりに掲載していただいたり、すぐーるで案内したおかげか、遊びに来てくれる子供たち 

が増えました。 

  今後は、子供たちがどんな遊具を望んでいるのか、アンケートを取りたいと思っています。 

 

≪学校より≫ 

令和６年度も残り１ヶ月となりました。今度も、ＰＴＡ・保護者の皆様には、運動会や学校公開な

どの行事や、学年の校外学習、普段の学習活動のサポートなど、枝川小学校の教育活動を様々な形

で支えていただき、本当に感謝しております。 

コロナ禍以後、行事の在り方について、負担を軽減して効率よく実施する方法を検討し、改善を重

ねてきました。その実施に当たっては、ＰＴＡの皆様や、保護者サポーターの皆様のご協力があっ

てこその、充実した教育活動の実現だと考えています。 

これからも、子供たちが毎日の生活を生き生きと過ごせる学校にしていけるよう、学校、保護者、

地域の支え合いをより堅固なものにしながら、内容の精選、効率化を枝川小学校の教育活動の改善

を続けていきます。 

 

来年度は、開校六十五周年の年です。改めてＰＴＡ・保護者の皆様の引き続きのご協力をお願い申

し上げます。 

 

 


